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BUOL- PJ Bupati Kabupaten Buol Drs.Moh Muchlis MM. Mengnjungi Desa
Bulagidun Kecamatan Gadung Provinsi Sulawesi Tengah(Sulteng) yang ditanami
pohon pisang oleh masyarakat.
PJ Bupati Buol bersama Dinas Pekerjaan Umum Dan Penataan Ruang(PU-PR)
melalui Kepala Bidang Bina Marga Yani serta Kepala Dinas Kominfo Langsung
menemui masyarakat setempat  sabtu(24/12/2022)



  
Pertemuan dengan masyarakat Desa Bulagindun dengan rombongan PJ Bupati
tersebut sedikit alot dikarenakan masyarakat memaksa agar pemerintah segera
mengalokasikan anggaran perbaikan jalan.
" Dengan kedatangan pak Bupati kami minta jalan kami segera dialokasikan
anggarannya, sebab kami sudah sering dijanji baik pemerintah maupun DPRD
Buol," Kata Warga tersebut 

Setelah beberapa saat PJ Bupati Buol mendengarkan keluhan serta permintaan
masyarakat PJ Bupati Buol memberikan penjelasan terkait ketersediaan
anggaran, namun PJ Bupati buol juga menyampaikan akan mengupayakan
alokasi dana perbaikan jalan tersebut jika anggarannya memungkinkan
" Saya tidak berjanji namun saya akan mengupayakan dengan ketersediaan
anggaran, sebab tahun 2023 anggaran kita tidak mencapai 1 triliun lagi, setelah
dilakukan perhitungan, ketersediaan anggaran itu tingga tersisa 7 miliar dibagi Ke
semua OPD hanya mendapat 100 juta lebih per satu OPD dengan anggaran itu
hanya bisa membiayai listrik dan air," terang Bupati



Menurut Muchlis keluhan dan permintaan masyarakat setempat untuk perbaikan
jalan akan diupayakan jika anggarannya memungkinkan, sebab menurut Bupati
ketersediaan anggaran untuk tahun depan sangat kecil.
Bupati Buol juga menghimbau kepada masyarakat agar jalan yang ditanami
pohon pisang untuk dibuka kembali agar aktifitas pemerintah kembali berjalan
dengan semestinya sehingga pelayanan masyarakat berjalan dengan lancar
" Dan saya menghimbau kepada bapak dan ibu untuk membuka kembali jalan
yang ditanami pohon pisang agar pelayanan masyarakat kembali berjalan seperti
biasa" tutup Bupati***


